

梅雨が明け、ようやく本格的な夏がやってきましたね。セミのにぎやかな鳴き声が、暑さを演出しています。子ども達は、暑さに負けず園庭で走り回り元気いっぱい遊んでいますよ。水分もしっかり摂り、給食もモリモリ食べ、夏バテ知らずです♪みちのこ農園で育てたピーマンとミニトマトも収穫することができ、子ども達は大喜び!! その日のおやつで収穫した野菜でピザトーストを作って頂き、みんなで食べることができました♡

いつもは苦手なピーマンも『みんなで作ったピーマンパワー』で、食べることができました。



## ★スカッと、わっしょい!!みちのこ夏祭り★

7月3日(金)無事に、夏祭りを終えることができました。くま組の山車のテーマは『春夏秋冬』。 子ども達ひとりひとりが四季の草花や生き物をひとつ担当し製作しました。背景や上に座っている 大きなクマは、みんなで協力して作り上げました!!完成した山車を見て大興奮していましたよ♪ 待ちに待った当日。お天気にも恵まれ元気いっぱい「ワッショイ!ワッショイ!」と山車を引く姿は、 とってもかわいく逞しくも見えました。盆踊りも、お友達と顔を見合わせ少し照れながらも、とっても上手 に踊ることができていましたよ。

ホールでは、魚釣り・輪投げ・ヨーヨーすくいとゲームも満喫!!「ヨーヨー何色にしようかな?」「カニ釣ったよ~」「次、かしてあげるね」など、お友達同士の会話も弾んでいました。

そして、お祭りさいごの楽しみスイカ!!スイカの登場に目をキラキラさせ、みんなで「おいしいね♡」と話しながら幸せそうな顔で食べていました。19 名揃って集合写真も撮る事ができ、とっても良い思い出になりました。

## \*くま組で育てたあおむしさん\*

サナギの期間、「今度はちょうちょになるかな?」とドキドキわくわく見守っていた子どもたち。
ついに孵化し、大喜び!!みんなで外へ逃がしてあげることができました。一匹目は逃がす瞬間だけ雨が
あがる奇跡☆飛び立つか心配でしたが屋根よりも高く飛びみんなで元気でね〜と手を振りました。二匹目は、
飛び立つとすぐに木に止まり大丈夫かな?と心配する子どもたち。「がんばれー」と応援するとどこからか急に
もう一匹現れ、二匹仲良く飛んでいきました。「お友達ができてよかったね」という会話に私たちもホッコリ♡
良い経験ができました。

